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1 空き家対策について
①強制執行用の予算を上げているのに何故執行しないのか？又、持ち主不明等です
でに倒壊した危険建物の撤去に使用できないのか？

市長

2
技術者や建築資材の不足につ
いて

①東日本大震災による復興と併せてオリンピック建設により建築資材や冷房機器、
技術者等がかなり不足していると聞くが、国東市の影響は？

市長

①地元からの要望もない中途半端な土木科新設よりも普通科を３クラスに戻しても
らい、特進クラスにした進学強化及び将来を見据え農業の最先端を学べるような個
性的な学校にしないと、やがて近い将来、高校はなくなってしまう。

②小学校の統廃合を順次おこなっているが、中央ばかりにかきあつめるよりも、
もっと地方に分散し、個性を伸ばせる学校つくりを。

1 公共交通について

①公共交通の在り方について
・先日の全員協議会で9月から市内5路線のバスが廃止されるとの発表があった。少
子高齢化により、保育園・小学校の統廃合、国東高校双国校の募集停止など暗い
ニュースに追い打ちをかける内容だと思う一方、地域というものを抜本的に見直す
時が来ていると考えます。
廃止5路線中4路線は安岐町です。また、安岐町は来年度より光ケーブル化が進めら
れる地域です。この際、例えば、３月に包括的提携を行ったオートバックスセブン
社とデマンド交通化のシステムを構築するなどです。試験的にでも新しい取り組み
を行ってみてはと考えますがいかがでしょうか。

市長

①予算を伴うイベント開催について
・お菓子・パンフェス（第３回）が今年度から市の予算を使い、第三セクターに委
託して開催された。このイベントは元々市民有志が始めたものと記憶している。市
が予算化するに至った経緯は？またなぜ第三セクターに委託をしたにも関わらず多
くの職員がサポートに出勤していた。人件費を含めて総額はいくらでしょうか。

②市主導によるイベントの在り方について
・行政が行うイベントは地域づくりの手段として必要なものだと考えます。例え
ば、国東はオリーブ生産地ではありますが、市民にはオリーブ油を使用する習慣が
ない。生産地としての意識醸成のためにイタリアンフェアーを行う・・・などで
す。今回のお菓子パンフェスはどのような意図で行われたものなのでしょうか。

3 市職員の評価基準について

①職員評価基準について
・新年度の議会初日に課長級の紹介がありました。三河市長指揮のもと、市政運営
に邁進いただきたいと願います。そこで気になったのですが、昨年度も数名の職員
が問題を起こされました。職員の懲戒処分とはどのような基準で行われているので
しょうか。
・他方で、毎月のように海岸清掃を企画、実行されている職員の方々がおり、これ
に毎回多くの職員が子供のいる家庭は一緒に参加されています。
公務員の親として、郷土愛を育む素晴らしい行動であり他の職員の模範になると考
えますが、前項のような状況では良い職員の評価が適正に行われるのか疑問に思い
ます。昇進加点されるような基準はあるのでしょうか。

市長

①３市による、ごみ焼却場建設計画の進行状況は、どうなっているのか。

②ゴミの分別について、収集業者が残していくゴミ袋が各地でみられる。分別され
ていない為だろうが、対策は考えているか。

③家庭でのゴミ焼却について、近隣からの苦情が出ているが、把握できているか。
悪意なく燃やしていると思う。何故、焼却してはダメなのか、分別方法とともに地
域での説明会が必要ではないか。

④６月から資源ゴミの一部は、無料化となったが、ビン・缶用の指定袋が家庭に
残っている場合、他の用途には使えないか。

⑤ゴミ袋価格の引き下げの要望は多いが、実施することはできないのか。可燃ゴミ
の大きさは、もう一つ小さな袋を低価格で販売すべきではないか。

①子どもにもかかる均等割りの廃止をするべきではないか。

②今後の国保運営について、基金の取り扱いは県への納付額が不足した場合に充て
るという事だが、今後の見込みはどうか。また、税率の改定は考えているのか。

①３月の監査報告の指摘を、どう受けとめているか。

②銀行の通帳は確認できたのか。

③今年度も例年同様の補助金が予算化された。どの様な改善が約束され補助金適用
となったのか。

④今年度の会員数と総会資料を公表することができるのか。

3
国東高校双国校の廃校及び小
学校の統廃合について

教育長

令和元年第２回国東市議会定例会　一般質問予定表
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質問事項

1
堀田一則
（12番）
新風会

3
白石德明
（5番）
共産党

2 国民健康保険会計について 市長

1 ごみ行政について

3
部落解放同盟に対する市長の
政治姿勢について

市長

市長

2
坂本隆之
（1番）
緑風会

2
市内イベントの在り方につい
て

市長



令和元年第２回国東市議会定例会　一般質問予定表

①機構の内容と方向性について。

②農業法人組織と連携するとしているがその内容は。

①くにさき半島地域成年後見支援センター設置の経緯と内容について。

②将来、国東市にも支援センター設置の可能性はあるか。

①南分署より救急車が１台配置替されたが、その利用状況について。

②病院からの転院件数が多いが対応策について。

4
木田憲治
（16番）
新世会

1
農業政策について
（地域農業経営サポート機構
について)

市長

2
福祉政策について
（成年後見制度について）

市長

3
消防行政について
（救急体制について）

市長
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①年度当初に市からの通知は、世帯主別に郵便通知はできないか。

②県内では別府市が実施していると思うが、経費の節減にもつながるが。

③固定資産税や軽自動車税の通知が、私が聞いた家庭では６通の通知があった世帯
主もあると。

①新規参入の小ねぎ参入事業については非常に評価しているが、一時的に価格の低
迷もあり現状の認識は。

②昭和４０年代の温州ミカンの県営・国営パイロット事業の失敗もあり、その原因
が全国的に生産過剰であり、現状の生産状況と今後の方向性は。

③集荷場の手数料がネックになっているが、ＪＡとの調整が必要と思うが。

①杵築市のジェイデバイスが熊本に統合されて閉鎖されるが、国東在住の社員の動
向は把握しているか。

②特に県と進出協定を結んだ企業などには特に相互交流が大切だと思うが。

①武蔵町にある多目的広場の施設利用実績と今後の利用計画があれば教えてくださ
い。

②現在、駐車場が非常に狭くなっており、行事があった場合は、路上駐車もみら
れ、危ないとの声が寄せられています。今後駐車場の確保はどうしていくのでしょ
うか。

③多目的広場の東側にある元花山団地は廃屋になって草が生い茂っています。火災
や犯罪などの安全面で問題が起きてはと考えられます。今後の住宅の解体や活用計
画はどのようになっていますか。駐車場としての活用計画等ありますか。

①現在、国東市も子育て支援策が多く打ち出されてきていますが、育児支援内容も
変わってきています。祖父母世代による孫育ても一例ですが、良かれと思って孫の
ためにしたことが昔と違っているということも多くあり、現在の子育て情報などを
掲載した「孫育て手帳等」を作っていくことは、考えられませんでしょうか。

②災害や外出時にも役に立つ乳児用液体ミルクが開発されました。最長で一年とい
うことですが、防災対策にそれを活用していく考えは。

①平成２７年度より実施されている事業の現在までの活用実績と課題について説明
をお願いします。
・社会福祉協議会に委託しているということですが、生活保護関係の就労支援員と
の分担はどのようにされていますか。
・自立支援相談をされる（た）人々はどのような方法で把握できたのでしょうか。
また、必要だと考えられる人の推計はできていますか。

②就労準備支援事業の活用として、一昨年からＮＰＯ法人に委託したとあります
が、今年はどうしているのですか。今後どうしていくのですか。

③就労するための無料職業紹介事業が平成３０年１月より開催されたとあります
が、どういった事業でその実績を教えてください。

①年間の利用状況は。

②レンタル自転車の利用台数は。

③案内看板の設置状況は。

④ツールド国東の通行は出来ないのか。

①景観重要樹木指定の詳細について。

②国見町西方寺のミツマタ群生地保存会への対応は。

③日本遺産並びに保護樹林地等指定土地に対する課税の有無は。

市長

2
小ねぎ農家の新規参入につい
てと、現状についての認識と
今後について

市長

質問事項

1
明石和久
（7番）
市民ク

1 市からの通知郵便について

3
市内の進出の会社の業績や交
流の実態は

市長

■６月１８日（火）

2
吉田眞津子
（9番）
市改ク

1
国東市武蔵町の多目的広場周
辺の活用計画は。

市長

2
子どもの健やかな育ちを促す
支援環境の整備にむけて

市長

3
生活困窮者自立支援対策の推
進に向けて

市長

2 市景観計画について 市長

3
丸小野宣康
（15番）
新風会

1
サイクリングロードの有効活
用について

市長
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①国東市として防災士の位置づけをどの様に考えているか。

②防災士の組織化に向けての必要性、また、今後の対応策は。

①小・中一貫校、すなわち、義務教育学校の今日まで経緯と、今後の教育方針はど
の様に考えているか。

②上記、義務教育学校の開校にむけて、通学区域の設定はどの様に考えているの
か。

3 生活保護制度について ①生活保護制度、実施に係る現状と認定に係る調査の手順概要について。 市長

1
国東高校双国校の今後に係る
地域説明会について

①保護者の中には、納得・理解できない人もいるが、どの様に受け止めているか。
（今回の県教委の説明　スケジュールに強く抗議するべきでは）

市長・
教育長

①選考方法は、家賃査定はしているか。

②利用団体に接遇の研修を求めているか。

③庁舎内に職員組合事務所を置いて良いか。

3
終活アドバイザーの養成につ
いて

①市民の老後の不安を少しでも取り除く手伝いを、国東市が行政サービスとして行
う為、終活アドバイザーの養成はできないか。
（不用品・財産管理・相続・税金　等のアドバイス）

市長

5
石川泰也
（4番）
緑風会

2

国東市庁舎内また所有建物の
利用団体について
（ハローワーク・jcom・土地
改良区・水田対策協議会・職
員組合・農業公社等）

市長

4
森正二
（8番）
市民ク

1 防災士について 市長

2 小・中一貫教育について 教育長


